Customs and Traditions in England
Almost every nation has a reputation of some kind. The English are reputed to be cold, reserved, rather haughty people. They are steady, easy-going and fond of sports. There are certain kinds of behavior, manners and customs which are peculiar to England. 

The English are naturally polite and are never tired of saying < Thank you > and < I am sorry >. They are generally disciplined, you never hear loud talk in the street. They don't rush for seats in buses and trains, but they take their seats in queues at bus stops. English people do not shake hands when meeting one another, they do not show their emotions even in tragic situations. They seem to remain good-tempered and cheerful under difficulties. 

The English are a nation of stay-at-homes. There is no place like home. The Englishman says < My house is my castle > because he doesn't wish his doings to be overlooked by his neighbours. It is true that English people prefer small houses, built for one family. The fire is the focus of the English Home. Other nations go out to cafes or cocktail bars. The fireplace is the natural centre of interest in the room. They like to sit round the fire and watch the dancing flames, exchanging the day's experience. In many houses you will still see fireplaces, sometimes with columns on each side and a shelf above it on which there is often a clock or a mirror or photos. 

The love of gardens is deep-rooted in the British people. Most men's conversations are about gardens. It may be a discussion of the best methods of growing cucumbers, a talk about the plot which differs from all the others. 

The British like growing plants in a window-box outside the kitchen or in the garden near the house. They love flowers very much. 

Britain is a nation of animal lovers. They have about five million dogs, almost as many cats, 3 million parrots and other cage birds, aquarium fish - and 1 million exotic pets such as reptiles. In Britain they have special dog shops selling food, clothes and other things for dogs. There are dog hair-dressing saloons and dog cemetries. In Britain pets can send Christmas cards to their friends, birthday cards. Owners can buy for their pets jewelled nylon collars, lambswool coat for a dog, lace-trimmed panties, nightgowns, pyjamas, and so on. There are special animal hotels at the airports. The English people believe that they are the only nation on the earth that is really kind to its animals. How do they spend their week-ends. 

Those who live in cities and towns like to go out of town. They may go to stay in the country. Every Englishman is fond of the countryside in a nice thatched cottage with roses round the porch and in the garden, the fresh air and bright sun. No crowds of people, silence and leisure. 

Those who stay at home try to do all the jobs they, were too busy to do during the week. Some go shopping on Saturday mornings, some do the house - washing, cleaning. Some men do and watch sporting events. 

Saturday evening is the best time for parties, dances, going to the cinema or theatre. 

On Sunday after breakfast they may go to work in the garden take a dog for a walk, play a visit to a pub. Sunday is a day for inviting friends and relatives to afternoon tea. 

There are some traditions concerning food. English cooking is heavy, substantial and plain. The Englishman likes a good breakfast. To him a good breakfast means porridge with, fish, bacon and eggs, toast and marmalade, tea or coffee. It is the same day to day. The English like their toast cold. 

Tea is part of the prose of British life, as necessary as potatoes and bread. Seven cups of it wake you up in the morning, 9 cups will put you to sleep at night. 

The midday meal is called lunch. This meal consists on week- days of stew, fried fish, chops, liver or sausages, vegetables. Rice and macaroni are seldom served. Then does an apple tart, or hot milk pudding. Sunday dinner is a special occasion, it is a joint of beef or lamb with vegetables. Then goes a large heavy pudding with custard. From 4 to 6 there is a very light meal called 5 o'clock tea. It is a snack of thin bread and butter and cups of tea with small cakes. This became a kind ritual. At this time everything stops for tea. 

Dinner (usually at 6 p.m.) is much like lunch and is in many families the last meal of the day. Supper is a snack of bread and cheese and cocoa. 

The English have a popular speciality known as fish and chips. They are bought at special fish and chips shops. 

Перевод текста: Customs and Traditions in England

Почти каждая нация имеет репутацию некоторого вида. Англичане, как предполагают, являются холодными, сохранены, довольно надменные люди. Они устойчивы, спокойны и любящий спортивные состязания. Есть определенные виды поведения, манер и таможни, которая является специфической для Англии. 

Англичане естественно вежливы и никогда не устали от высказывания <Спасибо>, и <я сожалею>. Они вообще дисциплинируются, Вы никогда не слышите громко разговор на улице. Они не мчатся для мест в автобусах и поездах, но они берут их места в очередях в автобусных остановках. Английские люди не обмениваются рукопожатием, встречая друг друга, они не показывают их эмоции даже в трагических ситуациях. Они, кажется, остаются уравновешанными и веселыми под трудностями. 

Англичане - нация домоседов. Нет никакого места как дом. Англичанин говорит <Мой дом - мой замок>, потому что он не желает, чтобы его события пропустились его соседями. Верно, что английские люди предпочитают маленькие здания, построенные для одной семьи. Огонь - центр англичан Домой. Другие нации выходят к кафе или коктейль-барам. Камин - естественный центр интереса в комнате. Они любят сидеть вокруг огня и наблюдать танцующий огонь, обменивая опыт дня. Во многих зданиях Вы будете все еще видеть камины, иногда с колонками на каждой стороне и полке выше этого, на котором есть часто часы или зеркало или фотографии. 

Любовь к садам является закоренелой в британских людях. Большинство мужских бесед - о садах. Это может быть обсуждение лучших методов растущих огурцов, разговор о заговоре, который отличается от всего другие. 

Британцы как растущие заводы в коробке окна вне кухни или в саду около дома. Они любят цветы очень. 

Великобритания - нация любителей животных. Они имеют приблизительно пять миллионов собак, почти так много котов, 3 миллиона попугаев и другие птицы клетки, рыба аквариума - и 1 миллион экзотических домашних животных, типа рептилий. В Великобритании они имеют специальные магазины собаки, продающие пищу, одежду и другие вещи для собак. Есть салоны парикмахерских услуг собаки и кладбища собаки. В Великобритании домашние животные могут послать Рождественские открытки их друзьям, поздравительным открыткам. Владельцы могут купить за украшенные драгоценными камнями воротники нейлона их домашних животных, lambswool пальто для собаки, урезанных шнурком штанишек, длинных ночных рубашек, пижамы, и так далее. Есть специальные гостиницы животных в аэропортах. Английские люди полагают, что они - единственная нация на земле, которая является действительно доброй к ее животным. Как делают они тратят их уикэнды. 

Те, кто живет в городах и городах, любят выходить из города. Они могут пойти, чтобы остаться в стране. Каждый англичанин любит сельскую местность в хорошем соломенном доме с розами вокруг подъезда и в саду, свежем воздухе и ярком солнце. Никакие толпы людей, тишины и досуга. 

Те, кто остается дома попытка сделать все рабочие места они, были очень заняты, чтобы сделать в течение недели. Некоторые ходят по магазинам по субботам утром, некоторые делают дом - мытье, очистку. Некоторые мужчины делают и часы, носящие события. 

Вечер субботы - наилучшее время для сторон, танцев, идя к кино или театру. 

В воскресенье после завтрака они могут пойти, чтобы работать в саду, берут собаку на прогулке, играют посещение паба. В воскресенье - день для того, чтобы пригласить друзей и родственников к послеобеденному чаю. 

Есть некоторые традиции относительно пищи. Английская кулинария тяжела, существенна и проста. Англичанин любит хороший завтрак. К нему хороший завтрак означает овсянку с, рыбу, яичницу с беконом, тост и мармелад, чай или кофе. Это - то же самое повседневно. Англичане как их холод тоста. 

Чай - часть прозы британской жизни, по мере необходимости как картофель и хлеб. Семь чашек этого разбудили Вас утром, 9 чашек поместят Вас, чтобы спать ночью. 

Пищу полудня называют завтраком. Эта пища состоит в неделю - дни тушатся, жарившая рыба, отбивные, печень или колбасы, овощи. Рису и макаронам редко служат. Тогда делает яблочный пирог, или горячий пудинг молока. В воскресенье обед - специальный случай, это - соединение говядины или ягненка с овощами. Тогда идет большой тяжелый пудинг с заварным кремом. От 4 до 6 есть очень легкая пища, названная 5-часовым чаем. Это - закуска тонкого хлеба с маслом и чашек чая с маленькими пирогами. Это стало добрым ритуалом. В это время все останавливается для чая. 

Обед (обычно в 18:00) очень походит на завтрак и находится во многих семьях последняя пища дня. Ужин - закуска скудной пищи и какао. 

Англичанам знали популярную специальность как рыба с жареным картофелем. Они куплены в специальных магазинах рыбы с жареным картофелем.

